



飯能西中だより

天覧山 6月増刊号

飯能市立飯能西中学校
学校だより
令和3年度 第3-2号
令和3年6月23日発行
皆様に支えられ飯能西中は
今年で50周年を迎えます

<校訓> 誠・和・進 <学校教育目標> 自立 共生

<目指す学校像> 心のよりどころとなる世界に誇れる学校

みんなと一緒に生活していればいろいろなことがあります。けれども、これら一つ一つに真摯に向き合うことを通して、私たち一人一人がお互いに大切にされていることを実感し、家に帰った時には、元気よく「ただいま」と言えたらよくありませんか。生徒にとっても、先生にとっても、そんな学校でありたいと願います。

校長 中村 公一

本格的な梅雨の季節を迎え天気の良い毎日が続いていますが、生徒達は委員会活動や部活動などに精力的に取り組んでくれています。先日行われた学校総合体育大会の予選でも3年生を中心によく頑張っていました。大会の前日である15日(火)には壮行会が行われ、生徒の気持ちを高めるために様々な工夫を凝らしている生徒会本部の役員や各部の部長の姿からは、残された中学校生活を悔いなく過ごしたいという思いが伝わってきました。1学期も残すところ4週間ほどです。来週の7月1日(木)、2日(金)には期末テストも予定されていることから、行事だけでなく授業の予習や復習もしっかり行い、気持ちよく夏休みが迎えられるようにしてほしいものです。最近、近隣の学校でも中学生が新型コロナウイルスに感染した例が報告されています。手洗いとマスク着用の徹底だけでなく、出来るだけ距離を取って換気もするなど、最近になって緩みがちな感染対策を引き締めていきましょう。

学校生活の様子を紹介します(5・6月)

生徒会朝会での委員会からのお知らせ

生徒総会(5・21)



会議室を議場にしました。各クラスからの質問と、それに対する答弁の様子をZoomを使って各クラスに配信しました



各教室のテレビで、会議室から配信される映像を視聴しました

教育実習がありました



発表者は廊下に待機・・・

2年A組に来た平沼先生です



上位大会出場者が校長室へ表敬訪問



ジュニアホッケークラブの長嶋さん(3年)、橋本さん(2年)、本間さん(1年)、福本さん(1年)の4名は8月に開催の関東大会に出場することになりました。

通信陸上の県大会に
喜友名さん(100m)
葛西さん(100m)
東さん(200m)
の3名が出場しました。



学校総合体育大会やコンクールを目指す各部活（結果報告は次号で・・・）



吹奏楽部



美術部



卓球部



剣道部



陸上競技部



男子バスケットボール部



女子バスケットボール部



女子ソフトボール部



野球部



男子ソフトテニス部



女子ソフトテニス部



サッカー部

コロナ禍の中にあっても悔いの無い学校生活をしたい。3年生の熱い思いはここにも。

先日、3年生の学級委員が今後の活動のことについて話し合っているところに遭遇しました。心がこもりお互いが通じ合えるような新しい伝統を西中に作りたいのだそうです。頼もしいですね。後日、山川さんと尾澤さんが校長室に来て「号令強化Week！」を実施することになったと知らせてくれました。



号令強化Week！

目的

礼を通して西中全体をレベルアップする

期間

6月2日～6月15日

7月5日～学年集会の前日

5月のメニューで一番人気だったのはタッカンジョンでした



カメラが気になります！



給食と言えば揚げパン！

推しの一品
トマトとトマトピューレにワインが織り込まれた、織りなす深い味わいに、オレガノが香る本格的なペンネです。



残量0だったタッカンジョンなのですが、私は出張だったためいただくことができませんでした。なので写真がありません。ところで、野菜サラダ等は毎回ほとんど残量がないそうです。給食のサラダには野菜を生で入れることは出来ませんが、歯応えや風味を損なわないように絶妙な茹で加減で調理しているのです。

おことわり 本紙に掲載する写真については学校の雰囲気をお伝えすることを目的としているため、一人一人の表情があまりわからないようにしています。また敬称については男女の区別をしておりません。